

Neuer Präsident bei der SAV

Zürich, 14. September 2015 – Die 106. Mitgliederversammlung der Schweizerischen Aktuarvereinigung Ende August in Olten war geprägt von Erneuerungswahlen im SAV-Vorstand. Neuer Präsident der Vereinigung ist Klemens Binswanger.

Nach sechs Jahren als Präsident gab Hanspeter Tobler das Präsidium der SAV ab und neu gewählt wurde der bisherige Vizepräsident Klemens Binswanger (SwissRe). Binswanger ist Ostschweizer und promovierter Mathematiker ETH. Er engagiert sich seit vielen Jahren in der Vereinigung und amtete seit 2009 als Vizepräsident.

Hanspeter Tobler bleibt dem Vorstand erhalten. Weiter wurden Sabine Betz und Oliver Steiger in den Vorstand gewählt. Neu in die Standeskommission wurden Nathalie Küffer und Marc Chuard gewählt.

Wie gewohnt hörten die Anwesenden am ersten Tag im Hotel Arte, Kongresszentrum in Olten diverse Referate zu aktuellen aktuariellen Themen.

Die nächste Jahresversammlung Anfang September 2016 findet in Fribourg statt.

Die Schweizerische Aktuarvereinigung ist der Berufsverband der Schweizer Aktuarinnen und Aktuare (Versicherungsmathematiker). Sie koordiniert die Ausbildung zum Aktuar SAV sowie zum Pensionskassenversicherungsexperten. Die SAV ist sehr aktiv in die Vernehmlassungsprozesse zu Gesetzesentwürfen involviert. Das Arbeitsgebiet der Aktuare – Versicherungs- und Finanzrisiken – gewinnt an Bedeutung.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an:

bonicom gmbh, Bonifazi Communications,

Andreas Bonifazi, +41 43 268 40 90, abonifazi@bonicom.ch